



9月

あつまれちどいっこ



社会福祉法人 晋栄福祉会
幼保連携型認定こども園
智鳥保育園
No. 372 担当：小出くるみ

まだまだ日中は夏の名残を感じますが、朝晩と心地よい涼しい風が吹き抜け、秋の気配を感じます。今月3日は大阪880万人訓練があります。園では地震や台風、火災の避難訓練を毎月行い、避難経路や避難の仕方を全員で確認し備えています。また、10月の運動会に向けて体操やダンス、運動遊び、鼓笛などの練習が始まります。これからどんな成長や頑張りを見せてくれるのか楽しみですね。早寝・早起き・朝ごはんを大切に元気に練習に取り組めるよう丈夫な体を作りましょう！

～9月の行事予定～

3	火	避難訓練（大阪880万人訓練）
5	木	運動会リハーサル1回目
16	月	敬老の日
18	水	ナーシング交流（あお組）
19	木	運動会リハーサル2回目
20	金	誕生会
22	土	秋分の日
23	月	振替休日
26	木	ちどりであそぼう！
27	金	ミニ音楽会

体育指導（みどり・あお・しろ組）
3日、10日、17日、24日

お茶指導（しろ組）
2日、9日、30日

音楽指導（みどり・あお・しろ組）
12日

～園からのおねがい～

朝の登園について

- ・8時50分から朝の体操が始まりますので始まる前に登園をお願いします。
- ・お休み・登園が遅れる場合は食数の関係上、**9時までに**連絡をお願いします。



中秋の名月とは旧暦8月15日の十五夜に月見をする習わしのことです。旧暦では秋を7～9月としており、その真ん中にあたる8月15日を「中秋」と呼んでいました。この中秋にあたる8月15日の夜に昇る月を「中秋の名月」と呼び、さらにこの頃の月が特に美しく見えることから「中秋の名月」と呼ばれるようになったそうです。
今年中秋の名月は9月17日です。



プール参観がありました

お忙しい中、プール参観にご参加いただきありがとうございました。



クラスで人気な室内あそび

外の気温が高い日は室内で楽しく過ごす子どもたち…
その中で人気な室内遊びを学年ごとに紹介します！



あか組
ぽっとな落としが人気

みどり組
おままごととブロックが人気

もも組
パズルやシール貼りが人気

あお組
ブロックなど組み立てる玩具が人気

き組
おままごとやブロックが人気

しろ組
パズルやぬり絵が人気

おはなしの広場

絵本のひろばが楽しみ子どもたち。いつもと違う水色のエプロンを着た先生が部屋に来ると「今日は、どんなお話だろう？」と待ち通しく、とても楽しみにしてくれています。お話が終わると、「もう一冊読んでほしい」とアンコールも…。絵本に親しみがもてるようにこれからも、たくさんの絵本を読んでいきたいと思います。



あかぐみ

日中はまだまだ暑いので水分補給をこまめに摂るように心がけています。

戸外遊びでは砂の感触を楽しんだり、スコップやバケツ・ボールにも興味を持って遊んでいます。片付けをする時に声を掛けると一緒にする姿も見られるようになりました。

暑さが落ち着き天気の良い日には戸外遊びや散歩に出かけ秋の自然に触れながら楽しく身体を動かしていきたいと思っています。

★目標★

身体を動かして楽しく遊ぼう!!

♪今月のうた

- ・どんぐりころころ
- ・げんこつ山のたぬきさ



ももぐみ

お友だちとの関わりが益々増えてきたもも組さん。一緒にブロックを積んだり、車のおもちゃを並走させたりと楽しんでいる毎日です。時にはおもちゃや場所の取り合いになり、お友だちとのトラブルになってしまうこともあります。その都度、保育者がお互いの気持ちに寄り添いながら思いを代弁し伝え合うようにしています。また、運動会に向けて親子遊戯の練習も始まっています。色々な生き物に変身して親子で触れ合えるものとなっています。当日を楽しみにしていきましょう。

★目標★

天気のいい日には戸外で元気いっぱい遊ぼう

♪今月のうた

- ・とんぼのめがね
- ・おおきなたいこ



きぐみ

「自分で」の気持ちが強くなり、様々な事に挑戦している子どもたち。衣服の着脱や制服のボタンなど、自分で頑張る気持ちを大切にしながら関わっていきたいと思います。

排泄面も頑張っていて、日中パンツで過ごせている子が多くなり、自分からトイレに行きたいと言えるようになってきました。

まだまだ暑い日が続きますが、子どもの体調の変化に気を付けながら運動会の練習も楽しんでいきたいと思っています。

★目標★

体をたくさん動かして元気にあそぼう!

♪今月のうた

- ・くいしんぼうゴリラのうた
- ・つき



みどりぐみ

暑い夏も元気いっぱい過ごしていた子どもたち。プールではワニ歩きや宝探しなど水に親しみながら気持ち良さそうに楽しんでいました。しゃぼん玉遊びでは泡アートできれいな模様を作ったり、泥んこ遊びでは感触を楽しみながらダイナミックに遊ぶなど夏ならではの遊びを満喫しました。これから運動会の練習が始まりますが、日中は気温も高いので水分補給や休息を取りながら楽しく練習していきたいと思っています。

★目標★

友だちと一緒に運動会の練習を楽しもう!

♪今月のうた

- ・こおろぎ
- ・きのこ
- ・やまのおんがくか



あおぐみ

暑さにも負けずプールや夏ならではの遊びを満喫し、楽しく過ごした子どもたちでした。室内ではごっこ遊びや折り紙など、お気に入りの遊びを見つけることで友だちを誘い、会話を交えながら楽しむ姿が見られました。友だちを思いやる気持ちや言葉を知り、成長する姿を見守っていきたいです。運動会に向けてパラバルーンに挑戦し始めました。友だちと息を合わせて体を動かす楽しさを感じながら取り組んでいきたいと思っています。

まだまだ暑い日が続きますが水分補給を十分にとり健康に過ごしていきたいと思っています。

★目標★

友だちと力を合わせて運動会練習を楽しもう!

♪今月のうた

- ・タヤけこやけ
- ・虫の声
- ・しょうじょうじのたぬきば



しろぐみ

プール遊びや友だちとの別れなど、様々なことを通して嬉しい楽しい寂しい悔しいなどの色々な気持ちに気づくことができました。友だちとの別れに涙を流す姿もありましたが、最後は笑顔で見送りました。連休明では久しぶりにクラスの仲間たちと会って嬉しそうに話をする姿を見て、仲間意識の芽生えを感じました。プールでは「プールで顔つけるの苦手やけどみんなに負けたくない!」と何事にも挑戦する姿が頼もしかったです。運動会の練習も少しずつ始まっています。鼓笛や遊戯、リレーなど様々なことにクラスの仲間と一緒に挑戦していきたいと思っています。

★目標★

友だちと思いや考えを出し合い、
試行錯誤しながら活動する喜びを味わおう!

♪今月のうた

- ・ひゃくさいのうた
- ・村祭り
- ・あしたははれる

